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               La Staffetta  
Carissimi Socie e Soci, anzi carissimi amici, 
il testimone della staffetta, partita vent’anni fa, e portato 

fin qui da Bigiarini Maurizio (1991-1998), Signoretti  Angelo(1999-2006), poi di 
nuovo Bigiarini (2007) ed infine Giommi Giuliano (2008-2011) oggi è nelle mie 
mani e toccherà a me portarlo per il prossimo triennio.  
Spero, confidando non solo nella valida collaborazione del Consiglio che avete 
appena eletto ma nella collaborazione di tutti voi, di essere all’altezza di quanti 
mi hanno preceduto. 
Il triennio appena iniziato sarà importante per il nostro Club perché vedrà il 
Direttivo impegnato a portare avanti quanto già ben avviato da quelli precedenti 
e cercare di far sviluppare ancor più la vostra partecipazione alla vita 
dell’associazione. 
L’ho già detto ai Consiglieri eletti nella riunione di insediamento e lo ripeto qui 
per tutti: il nostro lavoro sarà soprattutto quello di coordinare la vostra 
collaborazione perché sono convinto che più persone verranno coinvolte nella 
vita associativa più ciascuno si sentirà parte integrante del Club e avvertirà 
l’orgoglio di farvi parte. 
Collaborare non vuole solo dire “fare” ma significa anche e soprattutto 
“comportarsi”. 
Comportarsi in maniera “civile” sia fra noi, come si conviene fra amici, sia verso 
l’esterno, assumendo sempre ed ovunque si vada, quegli atteggiamenti 
improntati al rispetto delle leggi e di quelle consuetudini che caratterizzano il 
buon camperista. Le stesse che sono recepite dal decalogo inserito nel nostro 
Statuto: avere il massimo rispetto della natura e dei luoghi dove sostiamo, cosi 
come delle esigenze e del lavoro del prossimo. 
Lo abbiamo sempre fatto. Possiamo solo migliorarci in piccoli dettagli come il 
rispetto degli orari, il rimanere compatti, nelle visite guidate, senza disperdersi e 
soprattutto seguire in silenzio la spiegazione delle guide.  
Anche questo è un modo, importantissimo, di collaborare.  
Sul tema del “fare”, il partecipare alla vita attiva del Club, apportandovi il 
contributo delle proprie esperienze, il suggerire indicazioni per le uscite, proporre 
idee per migliorarle o il far presente, laddove vi fossero, e ci saranno 
indubbiamente, lacune o errori, è sicuramente un altro modo di collaborare. 
Così come, quando si è soddisfatti di una uscita, far pervenire il proprio 
commento. Tra l’altro e l’unico “gettone” che ripaga quanti, a qualsiasi livello, 
lavorano per il Club. 
Il giornalino esiste  anche per questo, non abbiate timore di scrivere. Nessuno di 
noi è uno scrittore o giornalista di mestiere, e spesso bastano quattro semplici 
parole, messe giù alla buona, per far nascere e sviluppare grandi progetti. 
E comunque ricordiamoci sempre che siamo come su una grande barca dove 
nessuno di noi è indispensabile, ma tutti possiamo essere necessari per mandarla 
avanti e solo chi rema contro per malanimo non solo è inutile ma spesso è 
deleterio.  
Grazie.  
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Vita del Club  
 

Nella�riunione�del�C.D.�del�16�Gennaio,�ultima�del�triennio,�sono�state�approvate�le�scritture�
contabili� da� sottoporre� al� controllo� dei� Revisori� dei� Conti,� sono� state� prese� in�
considerazione,� come� atto� d’urgenza,� solo� alcune� proposte� sull’uscita� di� Carnevale� e� la�
scelta�è�caduta�su�quella�di�Castiglion�Fibocchi�(Ar)�che�si�terrà�11�e�12�Febbraio�p.v..��
Sono�state�infine�esaminate�ed�accettate�tre�domande�di�affiliazione�dei�nuovi�Soci.��

*********** 
 ASSEMBLEA ORDINARIA 2011- VERBALE della COMMISSIONE ELETTORALE 
 
La Commissione elettorale composta dai Sigg. BIGIARINI Maurizio, GABELLINI Egidio e 
TAGLIABRACCI Maurizio, completato lo spoglio delle schede comunica: 
 
  VOTANTI    n. 66   SCHEDE SCRUTINATE: n. 66 
  di cui:       di cui: 
  PRESENTI Fisicamente: n. 44   SCHEDE Valide    n. 65 
  PRESENTI per delega   n. 22   SCHEDE Nulle   n.   1    
        (otto preferenze anziché 7)  
 

Hanno ottenuto voti: 
CONSIGLIO DIRETTIVO :  

GIOMMI     Giuliano voti n. 61 - eletto FANTINI    Fabrizio  voti n. 20 
SCIPIONI    Lidiano voti n. 58 - eletto  CASSIANI    Savino   voti n. 19 
TOMBARI    Simone voti n. 55 - eletto  CEGLIE    Diego    voti     n. 17 
OLIVA    Denis voti n. 54 - eletto  BERTOZZI    Bruno    voti n. 12 
MONTANI    Orfeo voti n. 52 - eletto  SANCHI    Pietro    voti     n.  5 
CIAVAGLIA  Sergio voti n. 36 - eletto 
ANTONELLI Riccardo voti n. 33 - eletto 
                                                                                           
COLLEGIO REVISORI 

MANCINI    Vincenzo voti   n. 52 -eletto   F.to  BIGIARINI Maurizio - 
MANFUCCI   Simone voti   n. 31 – eletto   TAGLIABRACCI Maurizio 
BRACCI        Loris voti n. 25 – eletto   - GABELLINI Egidio  
SORA     Gerardo voti n.  4 - supplente           Borgo S.Maria, 27/01/2012 ore 23,45 
 

 Benvenuto ai.. 
 ..nuovi equipaggi che, nei mesi di Dicembre e Gennaio, si 
 sono aggiunti al Pesaro Camper Club.  
 A Giuseppe e Fiorella, Giancarlo e Diana,Daniele e 
 Daniela, Antonio e Carla e alle loro famiglie, giunga il più  
 caloroso benvenuto da parte di tutti i Soci con il sincero  
 augurio di vederli spesso presenti alle nostre uscite. 
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Brevi ma sentiti ringraziamenti 
 

Cari Amici, poche righe per ringraziare tutti coloro che mi hanno votato, dandomi la loro 
fiducia, spero sia ben riposta, non conosco infatti il compito che mi attende, posso solo 
garantire che farò di tutto per meritarla, impegnandomi al massimo delle mie possibilità 
all'interno del direttivo (di cui fanno parte per fortuna persone che provengono dalla 
precedente positiva esperienza ), per cercare di mantenere quegli standard qualitativi ai 
quali la precedente gestione ci ha abituati. 
Voglio inoltre, e qui credo di interpretare i sentimenti di tutti i Soci, ringraziare coloro che 
non fanno più parte del direttivo, per la preziosa collaborazione, che ha permesso di 
realizzare quelle scelte che ci hanno dato tante bellissime giornate da vivere insieme, e 
tanti importanti momenti di aggregazione che ci permettono di conoscerci sempre di più, in 
ossequio a quello che credo sia ormai il nostro motto,”Cerchiamo Amici, non solo soci”. Un 
grazie di sincero a tutti. 
                                                                      Sergio CIAVAGLIA 
 
 
A tutti i soci nonchè amici del Pesaro Camper Club. 
Vi ringrazio sinceramente per la fiducia che mi avete accordato, spero soltanto di essere 
all'altezza del compito che mi spetta, visto la mole di lavoro svolto dal precedente consiglio 
direttivo. 
Orgoglioso di essere parte di questa grande famiglia, 
saluto cordialmente 

Orfeo MONTANI 
  

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA del 
27/01/2012 

 
Il giorno 27 gennaio 2012 alle ore 21.20 presso l’ex cinema nella località Borgo 
S. Maria (PU) 
Il presidente del Pesaro Camper Club Giuliano Giommi apre i lavori 
dell’Assemblea Ordinaria per la chiusura dell’esercizio 2011. 
Propone come Presidente dell’Assemblea il Socio Claudio Formica e come 
segretario Pier Camillo Rossi i quali vengono accettati da tutta l’Assemblea. 
Il presidente Formica partendo dal punto primo dell’ordine del giorno da la parola 
al presidente Giommi per la relazione sull’attività sociale dell’anno 2011. 
Giommi fa subito la premiazione dei giovani “giornalisti” del Club e quindi 
ribadisce la filosofia sul “nostro modo di fare turismo” che ha guidato il triennio 
di sua Presidenza. 
Relazione agli atti (allegato 1) . 
Quindi li Presidente Formica passa al punto secondo dando la parola al 
Presidente del Collegio dei Revisori, Sig. Maurizio Bigiarini. il quale dettaglia la 
situazione sul conto economico dell’esercizio 2011 Relazione agli atti (allegato 2). 
Quindi si passa al terzo punto dell’ordine del giorno: discussioni e proposte sul 
bilancio, mancando osservazioni si passa velocemente alla votazione per 
l’approvazione. Votazione che viene fatta per alzata di mano con esito di: 
approvazione all’unanimità. 
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Il Presidente Formica passa quindi al quarto punto dando al parola al Segretario 
Lidiano Scipioni il quale relaziona sull’attività del Club, statistiche per uscite 
tessere ecc. Ricordando ai soci, per chi non lo avesse già fatto, di rinnovare le 
tessere per il 2012 onde poter partecipare alla votazione successiva. 
Relazione agli atti (allegato 3) . 
Si passa quindi alle proposte dei soci anticipando il sesto punto del programma. 
Chiede la parola Vincenzo Mancini il quale dichiara la sua soddisfazione 
sull’organizzazione del club. Il Presidente Formica da la parola su sua richiesta ad 
Ermes Ricciatti il quale fa una domanda al Consiglio Direttivo, chiedendo perchè 
è stata negata ad un suo amico la partecipazione al pranzo sociale del 
Ventennale dalla fondazione del club. 
Risponde il presidente Giommi ribadendo che, come aveva già fatto nel suo 
articolo sul giornalino, l’ospite, essendo un ex socio uscito dal gruppo con 
atteggiamenti rancorosi e dispregiativi, non era più gradito al club ed al suo 
spirito di amicizia e rispetto degli altri. 
Passa la parola al segretario Scipioni che chiarisce alcuni aspetti dell’accaduto 
avallando la risposta di Giommi e distinguendo l’accaduto rispetto ad una scelta 
differente fatta ad un altro socio che era uscito dal club con educazione dopo 
aver venduto il camper. 
Parla Sergio Ricciatti polemizzando sulla scelta del consiglio e chiedendo il da 
farsi per far rientrare questo ex socio.  
Viene detto a Ricciatti che l’ex socio presenti una lettera di scuse allegata alla 
richiesta di riammissione al Club, il nuovo consiglio deciderà l’eventuale 
riammissione. 
Parlano quindi a favore della decisione Pietro Sanchi e contro Maurizio 
Tagliabracci. 
Il presidente Formica passa al quinto punto proponendo i candidati alla 
commissione elettorale, vengono nominati Maurizio Bigiarini presidente, Maurizio 
Tagliabracci ed Egidio Gabellini scrutatori. 
La commissione entra subito al lavoro controllando i presenti e le deleghe e 
consegnando le schede ai soci presenti per la votazione e quindi scrutinando le 
schede votate.  
Situazione dell’Assemblea: presenti 44 soci; consegnate 22 deleghe per un 
totale di 66 schede. 
Esito delle votazioni: schede valide 65, schede nulle 1. 
Votati per Consigliere: Giommi 61, Scipioni 58, Tombari 55, Oliva 54, 
Montani 52, Ciavaglia 36, Antonelli 33, Fantini 20, Cassiani 19, Ceglie 17, 
Bertozzi 12, Sanchi 5, 
Votati per Revisore dei Conti: Mancini 52, Manfucci 31, Bracci 25, Sora 4, 
Il presidente Formica dichiara quindi chiusa l’assemblea alle ore 23.55. 
 
V.to il Presidente     Firmato il segretario                         
 Claudio Formica             Pier Camillo Rossi 
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(segue a pag.  15) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

     In Febbraio buon compleanno a... 
  1 Montani   Cesarina      17 Coli S.   Rosa 
  5 Coli E.  Alessandra   18 Brenta   Diana 

  6 Grossi  Rita      22 Bacchiocchi   Anna 
  7 Di Maria  Romina       26 Sgarzini   Laura   
  9 Rossi P. Daniela    28 Antonelli   Anna 

13 Camilli    Sabrina 
N.B. Con questa rubrica inviamo, a nome di tutti  i 

Soci, gli auguri e una rosa “virtuale” alle Signore i cui 

nomi, per facilitarne la ndividuazione, sono abbinati  ai 

cognomi dei mariti. 
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DAL VERBALE del CONSIGLIO DIRETTIVO DELL’8/2/2012 
  
Dopo il rinvio per maltempo della riunione già prevista per  Martedi 31 Gennaio, 
approfittando della breve pausa meteorologica, su convocazione del Presidente 
Claudio Formica, si sono riunite le persone neo-elette nelle elezioni del 27/1 u.s.. 
Sono tutti presenti ad eccezione dei Sigg. Manfucci Simone e Bracci Loris per le 
difficoltà causate dalla neve. 
Prende la parola Giommi, che riassume la sua decisione, nota da tempo, di 
rinunciare all’incarico di Presidente e indica in Scipioni la persona adatta a 
raccogliere la sua eredità, raccomanda altresì l’utilizzo delle nuove persone neo-
elette per facilitarne l’inserimento della compagine di lavoro. 
La proposta di Giommi viene accolta all’unanimità. 
Scipioni nell’accettare l’incarico ringrazia i presenti per la fiducia accordatagli, indica 
in Giuliano Giommi la persona idonea per l’incarico di Vice Presidente. Poi, 
assicurando lo stesso impegno lavorativo svolto nel precedente triennio, propone di 
avvalersi per alcuni compiti di Segreteria della collaborazione del Consigliere 
Tombari Simone, e di quella di Oliva Denis per le incombenze contabili, riservandosi 
di concordare con gli altri consiglieri eletti un loro impiego lavorativo nell’ambito 
della gestione del Club.  
Viene pertanto votato all’unanimità il seguente organigramma: 
 PRESIDENTE  : SCIPIONI  Lidiano 
 V.PRESIDENTE  : GIOMMI Giuliano 
 SEGRETARIO  : TOMBARI Simone 
 TESORIERE  : OLIVA Denis 
Per quanto riguarda il Revisori dei Conti, la consultazione, viste le difficoltà che 
fossero tutti presenti, è state fatta telefonicamente ed il risultato è il seguente: 
 PRESIDENTE  :  MANFUCCI Simone 
 REVISORE   : MANCINI  Vincenzo 
 REVISORE   : BRACCI   Loris 
 REV.SUPPLENTE : SORA  Gerardo 
 
Conclusasi la fase formale della riunione il Presidente ringrazia il Socio Claudio 
FORMICA per l’impegno profuso, a favore del Club, nell’assolvere con la consumata 
perizia l’incarico di Presidente dell’Assemblea. 

…..omissis ….. 
             

 

Lo 
auguriamo 

a tutti  
dal 

profondo 
del cuore 
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“DovevaAccadere in Febbraio” 

11e12 Febbraio a Castiglion Fibocchi 
 
L’avevamo programmata, organizzata in loco, e preannunciata sulla edizione 
straordinaria del giornalino dedicata all’Assemblea, ma…… 
… all’improvviso, vista la piega che ha preso l’andamento meteorologico, tutto sembra 
in forse….. 
Poi sul sito del Carnevale compare :  

U L T I M '  O R A 
C O M U NI C A Z I O N E   U R G E N T E 

SI COMUNICA CHE A CAUSA MALTEMPO IL CARNEVALE DEI FIGLI DI BOCCO 
VIENE RINVIATO DI UNA SETTIMANA (12 e 19 Febbraio) 

L’Organizzazione ha preso atto che il Carnevale, almeno dalle nostre parti di solito cade 
in inverno e di solito d’inverno nevica. Quest’anno è andata così! 
Quindi il tutto “slitta” di una settimana. 
…Vogliamo essere ottimisti, e chissà che per venerdì o sabato che precedono la 
“sfilata” (12 febbraio) il tempo non sia “migliorato”, le strade siano tornate percorribili, 
e si possa andare. Se così non fosse certamente si dovrà rinunciare. Nel qual caso con 
un giro di telefonate si risolve il problema. Comunque non scoraggiamoci, “camperare” 
può voler dire anche questo. A questo punto bisogna dirla come diceva Gino Bartali:  
“Madonna bona, gli è tutto da rifare!?!”.  
Poi però il maltempo perdura,  e di brutto! Il C.D. ne prende atto e, nella sua prima 
riunione, delibera che “ vista la situazione generale persistente in tutta Italia, per tutto 
il mese di Febbraio vengono sospese le uscite”.  
Puntuale, a cose fatte, arriva anche la conferma del Comitato Organizzatore di 
Castiglion Fibocchi:  
le due sfilate vengono spostate, cosa mai successa, ai giorni 9 e 15 di Aprile. 
Poiché il 9 aprile è anche il Lunedì di Pasqua stiamo valutando l’ipotesi di trascorrere 
da quelle parti il “ponte Pasquale”.  
La zona offre spunti interessanti ed è abbastanza vicina. Ci stiamo lavorando. 
 
 

Per quanto riguarda il Mese di Marzo: 
 
Con marzo si volta pagina semprechè le avverse condizioni climatiche, che ci hanno 
costretto a mandare letteralmente in “bianco” l’attività programmata nel mese di 
Febbraio, finalmente cessino e la natura rientri nella consueta normalità. 
Stiamo lavorando ad alcune uscite di corto e medio raggio da intermezzare, tanto per 
recuperare la forzata astinenza, con un incontro conviviale a base di “trippa”. 
Una specie di scampagnata al coperto che qualcuno ha già definito il “gluppa party” 
dove, alla buona, come è nelle nostre abitudini, la fattiva collaborazione delle nostre 
socie potrà sbizzarrirsi con tutta la sua inventiva ed abilità culinaria in materia di 
prelibatezze dolciarie. Ovviamente non mancheranno né la musica né i quattro salti. 
 
Il Carnevale comunque lo vogliamo festeggiare.  
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 Riceviamo dai Soci 
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Diario di Bordo

Come diceva Fiorello : avemo fatto il bottooooo !?! 
 
Mai avevamo pensato di organizzare una uscita appena dopo il rientro dell’ormai 
consueto ponte di capodanno, e prima dell’appuntamento Assembleare. 
Sembrava quindi una uscita rimediata, in un periodo dell’anno inusuale, e 
destinata perciò,anche perché il periodo si prospettava particolarmente freddo, 
ad un risultato di partecipazione modesto, quasi sottotono. 
La cosa ci preoccupava un pochino perché un eventuale “flop” non avrebbe certo 
fatto piacere all’amico Romano, che nella uscita ci aveva messo la faccia 
presentandoci all’amministrazione Comunale. 
Invece….. “avemo fatto il botto!” Trentasei nuclei familiari, di trentasette 
prenotati, hanno riempito l’ampio parcheggio messoci a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale.  
Qualcosa come una ottantina di persone hanno preso parte all’uscita 
dimostrando, caso mai ce ne fosse bisogno, la esuberante vitalità del Club. 
Certo, la massiccia partecipazione, ci ha posto di fronte a problemi logistici 
imprevisti per quanto riguarda sia le visite guidate, che i posti al ristorante e, 
problema non da poco, per il trasferimento dall’area di parcheggio alla “Torre”, la 
località dove si svolgeva “la sagra del bagoin”, non proprio vicinissima. 
In fase organizzativa, confidando in una partecipazione abbastanza limitata, 
avevamo pensato di trasferire le persone con le due macchine messeci a 
disposizione dall’insostituibile Romano, ma visto il numero abbiamo dovuto 
provvedere diversamente.  
Qui ci è venuto incontro un altro amico, l’assessore Fausto, che oltre ad averci 
messo a disposizione il parcheggio, si è adoperato a trovarci un ditta locale con 
la quale abbiamo contrattato, al prezzo di una normale corsa d’autobus cittadino, 
il trasporto per tutti di andata e ritorno fino alla festa.  
Per quanto riguarda il ristorante, prenotato inizialmente per quaranta persone, è 
stata un po’ più dura ma grazie alla vulcanica organizzazione della  “Sagra” il 
cerchio ha trovato la sua quadrature.  
Tutti abbiamo trovato posto in una chilometrica tavolata. 
Per le visite guidate, alle due programmate per la domenica mattina, grazie alla 
disponibilità del personale di Casa Pascoli, siamo riusciti a effettuarne una terza 
nel sabato pomeriggio per cui, anche quelli che sembravano “problemi”, alla fine 
sono diventati piacevoli diversivi ed una occasione in più per vivacizzare l’uscita.  
I dettagli sono ampiamente descritti  nei numerosi resoconti che seguono.  
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  Tesseramento 2012…..basta una telefonata! 
Ai pochi “ritardatari” ricordiamo che la quota in vigore per il 2012 è ancora, come 
da delibera presa nel 2007, è di € 25 (venticinque). 
Potrà versata in sede ogni Giovedì sera o bonificata sul nostro Conto corrente 
bancario pressoBANCA di PESARO –Credito Coop. – Fil.di Borgo S.M. 

Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 
Quanti, impossibilitati a frequentare la Sede, vogliono evitare la procedura onerosa 
del bonifico bancario, possono confermare  la loro volontà di rinnovo con 
una telefonata o una E-mail, riservandosi di regolarizzare la parte economica in 
un momento successivo. 

 
Un triennio di uscite raccolte in DVD 
 
Così avevamo titolato il “lancio” della notizia che stavamo, con l’apporto tecnico e 
valido del socio Montani, lavorando alla raccolta in un DVD delle foto relative alle 
uscite del triennio.  
Ora, conclusasi anche la festa del ventennale, il lavoro 
lo possiamo considerare concluso. Il dvd non 
comprenderà, soprattutto per ragioni di spazio, l’uscita 
di capodanno che, pur essendo l’ultima del 2011, 
l’abbiamo voluta considerare come la prima del 2012. 
La vedremo sulla raccolta del 2013. 
Nel DVD sono raccolte foto di 61 degli 80 eventi curati 
dal Club nel triennio 2009-2011. Di alcuni, purtroppo, 
non abbiamo avuto la documentazione fotografica e ce 
ne scusiamo con i soci.  
Cogliamo, da questa lacuna, l’occasione per rinnovare 
l’invito, a quanti partecipano alle uscite, di far avere 
alla Segreteria del Club le proprie foto per arricchire 
l’archivio di immagini delle nostre attività. 
Il DVD è quindi pronto, ben confezionato in apposito raccoglitore, e ne sono già 
disponibili alcune che potranno essere prenotate a prezzo di costo: €.5. 
 

Se pensi di cambiare il Camper 
se vuoi aggiornarti su alcune novità, se vuoi rinnovare o acquistare nuovi accessori 
che valorizzino il tuo “vecchio amico” o rendano più piacevoli i tuoi viaggi la ditta 
 
 
 
 
ti invita al suo “Porte Aperte”  il 18-19 Febbraio.  

Vedi ultima pagina di copertina. 



all’aria aperta – 02/2012                         - 17 - 

.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



all’aria aperta – 02/2012                         - 18 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



all’aria aperta – 02/2012                         - 19 - 

 
                                                  Visto dai giovani 

IL VENTENNALE  vissuto da Erica 
Il giorno 8 dicembre c’è stato il pranzo per il Ventennale del Camper Club. 
C’erano tante cose buone da mangiare, e tra una portata e l’altra io insieme alle mie 
amiche ci siamo divertite a vendere i biglietti della lotteria. 
Dopo il pranzo abbiamo ballato e mangiato una bellissima e buonissima torta offerta 
dal club.  Il  presidente ha premiato alcune persone con un attestato tra cui noi 
bambini con la tessera da giornalista quelli che avevano scritto un testo per il 
giornalino. 
Per finire c’è stata l’estrazione dei biglietti della lotteria, mia sorella e le sue amiche 
estraevano i numeri ed io insieme alle mie amiche consegnavamo i premi ai 
vincitori. 
È stata una bellissima e divertente giornata. Ciao.                                            

Erica Sorbini 

S. MAURO PASCOLI 
Un altro anno è incominciato, siamo entrati nell’anno 2012. Il 21 e il 22 gennaio 
abbiamo fatto la prima uscita dell’anno. Siamo ripartiti con il nostro camper, insieme ai 
nostri amici camperisti, verso una nuova meta: la città di S. Mauro Pascoli.  Sabato 21, 
appena arrivati, abbiamo preso un autobus e siamo andati a Villa Torlonia perché c’era 
la Sagra del Maiale. La festa si teneva dentro un tendone riscaldato dove c’era una 
mostra fotografica sul maiale. Abbiamo ascoltato un gruppo di persone che leggevano 
delle poesie in dialetto romagnolo, che però non ho capito molto bene, poi abbiamo 
cenato tutti insieme, mangiando carne di maiale come ad esempio: salsiccie, bistecche, 
pancetta, ecc ……… dopo cena abbiamo ballato, perché c’erano un gruppo di persone 
che suonavano e cantavano musiche romagnole. Verso le ore 23.00 con l’autobus 
siamo tornati ai nostri camper e siamo andati a dormire. La domenica mattina alle ore 

9.00 avevamo appuntamento con una guida 
per visitare casa Pascoli che ci ha spiegato 
tantissime cose sulla vita di Giovanni Pascoli e 
la sua famiglia. La visita è durata circa un’ora 
ed è stata molto interessante. Dentro la casa 
ci sono molti quadri e alcuni oggetti 
riguardanti la vita di Giovanni  Pascoli. Dopo 
questa visita, alle 11.00, siamo andati a 
visitare il calzaturificio Zamagni dove ci hanno 
spiegato come si fanno le scarpe. Finita la 

visita, siamo tornati al camper per pranzare e dopo il nostro amico Remo ci ha offerto 
un ottimo rinfresco per festeggiare il suo camper nuovo. Verso le 16,30 ci siamo 
salutati e siamo tornati a casa. Grazie al club e arrivederci alla prossima uscita.  

Erica 11 anni 

Uscita a San Mauro Pascoli visto da Chiara.... 
Per i giorni 20-21-22 gennaio il Pesaro Camper Club ha organizzato un’uscita in un piccolo 
paese della provincia di Forlì: San Mauro Pascoli. 
San Mauro Pascoli è un paese che ha un noto monumento:”la Casa Pascoli”;è grazie a 
Giovanni Pascoli che il paese ha questo nome perché anticamente si chiamava San Mauro 
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di Romagna, qui il poeta nacque il 31 dicembre 1855 da una famiglia di piccola borghesia 
rurale; e morto a Bologna il 6 aprile 1912. 
San Mauro Pascoli è chiamato il paese dei calzolai perché dopo il secondo conflitto la 
produzione di scarpe si è sviluppata in modo considerevole diventando la principale attività. 
Il pomeriggio del sabato siamo andati a visitare la Casa Pascoli, dove al piano terra si 
trova la cucina, rimasta intatta com’era dopo la guerra; il grande focolare domestico e 
l’acquaio in pietra. Troviamo di fronte alla cucina una sala che conserva le prime edizioni 
delle poesie 
di Giovanni Pascoli. Al piano superiore c’è la camera da letto dove troviamo la sua culla di 
legno;lo studio che il poeta aveva a Bologna nell’ultimo periodo della sua vita, quando 
insegnava Letteratura Italiana all’Università. Di fuori c’è il giardino arricchito da un 
percorso botanico. 
Dopo la visita alla Casa Pascoli ci siamo spostati con un pullmino alla Villa Torlonia;“la 
Torre” per la festa del maiale: “la festa de bagoin”. La Torre è un antico palazzo padronale 
situato a pochi chilometri fuori dal paese di San Mauro Pascoli. Il Principe Alessandro 
Torlonia trasformò la Torre in una tenuta di 145 poderi. 
Nel tardo pomeriggio abbiamo incontrato il sindaco Gianfranco Miro Gori e alcuni poeti 
della Romagna che hanno recitato, nella sala teatrale,  poesie scritte da loro in dialetto 
romagnolo. 
All’ora di cena ci siamo seduti in una lunghissima tavolata sotto il tendone dello stand 
gastronomico; chi voleva poteva andare nella Sala attigua “Delle Colonne” per osservare 
una interessante mostra fotografica sul maiale. 
Dopo cena nella sala teatrale c’erano i” pasquaroli” che cantavano le vecchie tradizioni 
della Romagna fino a tarda notte, e qualcuno ha anche ballato. 
La mattina del 22 siamo andati a visitare una delle fabbriche calzaturiere di San Mauro 
Pascoli, la “Zamagni” dove qualche camperista ha acquistato le scarpe in vendita 
all’outlet. Ci siamo spostati poi, nella vera fabbrica dove il titolare ci ha spiegato le varie 
fasi di lavorazione di una scarpa dalla A alla Z: dal modello a quando va in scatola. 
Infine siamo ritornati al parcheggio per pranzare e durante il pomeriggio un nostro socio, 
per inaugurare il camper nuovo, ha messo a disposizione  buone cose da mangiare e bere e 
abbiamo scambiato due chiacchiere in compagnia. 
E’ stata una bellissima uscita perché sono venuti molti camper nel mio paese e perché ci 
siamo ritrovati  tutti insieme in un’uscita d’inverno. 
Spero di vederci alla prossima occasione.      Chiara 14 anni  

 

……e  visto da Giulia 
La prima uscita del 2012 organizzata dal Pesaro Camper Club ha avuto destinazione San 
Mauro Pascoli, il paese natale di Giovanni Pascoli. Gli arrivi hanno occupato tutto il 
sabato pomeriggio e i primi arrivati ne hanno approfittato per visitare la casa di Pascoli; 
poi è passata la navetta che portava alla festa. E sì, a San Mauro c’era una festa, anzi una 
sagra: la Sagra del Maiale, detta “La Festa de Bagòin”. Noi siamo arrivati verso le 17 e, 
assieme agli ultimi arrivati, abbiamo preso l’ultima corsa della navetta, alle 18. La festa era 
stata allestita a Villa Torlonia sotto un tendone dove c’erano i tavoli per chi avesse voluto 
fermarsi a cena. Alla festa c’erano anche una mostra dedicata al maiale, per sua sfortuna 
protagonista della festa, e un incontro per ascoltare le poesie in dialetto sanmaurese con il 
sindaco che ha fatto un discorso per dare il benvenuto al club e che il Presidente Giommi ha 
accolto con la consegna del gagliardetto. Alle 20 circa ci siamo riuniti nella tavolata che ci 
avevano riservato per la cena a base di ogni tipo di carne di maiale che ha soddisfatto tutti, 
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tant’è che qualcuno è ritornato lì il giorno dopo per il pranzo. Dopo cena, nella sala dove 
erano state lette le poesie, c’era il coro “Romagna mia” che ha cantato le musiche del 
folclore romagnolo e noi ne abbiamo approfittato per ballare, ma essendo molto ripetitivo, 
dopo un po’ molti si sono stufati e siamo tornati tutti ai camper con due corse della navetta. 
Il giorno dopo, chi era arrivato nel tardo pomeriggio e non aveva visto la casa di Giovanni 
Pascoli, aveva la possibilità di visitarla. È stata una visita molto interessante e anche la 
guida ha saputo spiegare molto bene. Verso le 11, invece, avevamo appuntamento al 
Calzaturificio, infatti San Mauro Pascoli è famosa per la produzione di scarpe. Prima della 
visita alla fabbrica, però, ci siamo fermati al negozio di scarpe per la gioia delle signore …e 
dei mariti. Dopo aver invaso il negozio e fatto qualche acquisto, siamo andati alla fabbrica 
dove il figlio dei proprietari ci ha spiegato ogni passaggio della lavorazione di una scarpa. 
È stato molto interessante e, anche se ci sono stati problemi di spazio, sono rimasta 
soddisfatta della visita. Usciti da lì, siamo andati a pranzo, seguito dal rinfresco del socio 
Giorgio Remo che ha comprato da poco il camper nuovo e che ha voluto festeggiare con 
tutti noi. Nel pomeriggio ci siamo diretti verso casa, dopo aver ringraziato il socio Salvi 
Romano e la sua famiglia che ci hanno aiutato nell’organizzazione e nella riuscita 
dell’uscita. Saluti e alla prossima… 

Giulia, 15 anni 

I Soci ci… scrivono: 
 Ciao amici, anche questa volta il nostro Club ha fatto centro. E' riuscito ad 
organizzare una breve uscita unendo cultura , gastronomia e divertimento. E' stata 
accolta con entusiasmo, lo dimostra il fatto che hanno partecipato ben 36 campers, 
il che dimostra che questo gruppo  è unito, ed è sempre pronto a partecipare con 
entusiasmo e desiderio di stare insieme. Nel primo pomeriggio di sabato con il  
primo gruppo visitiamo la casa natale del poeta Giovanni Pascoli. Entriamo con la 
guida nella stanza al pian terreno, la cucina che ha conservato la struttura originaria 
dove si trovano ancora oggetti  appartenuti alla madre del Poeta, molto stimato dal 
Carducci che , per la sua sensibilità e semplicità, lo colloca tra i grandi subito dopo il 
Petrarca. Saliamo al piano superiore nella stanza da letto in cui il Poeta è nato  e 
troviamo purtroppo solo una antica culla in legno, ma anche tante lettere del Poeta 
al suo amico Guidi. Al termine della visita , con un pulman ci trasferiamo a Torre 
Torlonia dove è allestita la “sagra”gastronomica del “bagoin”ossia il maiale. Nell' 
occasione ci siamo fatti una profonda cultura sul suino, visitando una mostra molto 
completa e a tratti anche spiritosa, allestita sul posto. Abbiamo anche ascoltato la 
lettura di poesie dialettali romagnole ma con tutta la buona volontà non ho capito 
nulla, poi tutti insieme ci siamo parecchio dati da fare nell'assaggiare le tante 
prelibatezze gastronomiche in armonia ed allegria, poi dopo la cena alcuni del 
gruppo ascoltando una band che cantava i balli popolari Romagnoli, si sono gettati 
nel vortice del ballo. In questa occasione abbiamo anche festeggiato il nuovo 
acquisto di Remo e Patrizia, che si è prodigata nella preparazione di un gustoso 
rinfresco da offrire a tutti gli amici. Ancora una volta grazie a tutti.    
    
             LELA 
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INFORMAZIONI UTILI 
La Sede, (Via Case Bruciate, Ex-scuola elementare) è aperta ai 
Soci ogni Giovedì sera non festivo o pre-festivo dopo le ore 21 

 
Per dare l’adesione alle “uscite” 

Per qualsiasi iniziativa del Club, si raccomanda a tutti gli associati di far pervenire 
le proprie adesioni almeno qualche giorno prima dell’evento. 
Tutte le adesioni vanno date direttamente sul numero telefonico  

327-5784982 o con e-mail a: pesarocamperclub@alice.it 
Quando segnalate, eventuali partenze anticipate, potranno essere coordinate 
Il Club, il Direttivo e tutti i volontari che si rendono utili alla riuscita delle 
iniziative del Club declinano ogni responsabilita' per eventuali danni 
occorsi a persone, mezzi e animali derivanti dalle attivita' organizzate. 
Ogni socio deve farsi carico del proprio operato nel pieno rispetto di 
persone, ambiente e realta' visitate.  
Programmi e costi pubblicati possono subire modifiche. 
 

Il costo della tessera resta confermato in € 25 
e può essere versato in occasione delle uscite, in Sede ogni Giovedì sera non 
festivo o pre-festivo dopo le ore 21 oppure con bonifico bancario al seguente: 
 

Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 
presso 

BANCA di PESARO – CREDITO COOPERATIVO- Filale BORGO S.MARIA 
 

Puoi contattare il Club sul web 
  nel sito è stata inserita la pagina “Filo diretto”, raggiungibile da menù, nella quale i Soci 
possono esprimere le loro considerazioni, osservazioni e suggerimenti sulle attività del Club 

 e sul sito stesso.  
 

 

GAGLIARDETTO & ......
E’ di nuovo disponibile, al prezzo di costo arrotondato a €.10, il 
mini-gagliardetto del Club da tenere esposto nella cabina del 
proprio camper.  
Chi ne fosse ancora sprovvisto può richiederlo al Segretario o ai 
Consiglieri OLIVA Denis e TOMBARI Simone. 
 

di questo numero sono state diffuse 180 copie. 
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